

## noticias del exterior





## Conferencia "Tendencias del año 2021 en la avicultura. Garantías del bienestar epizoótico en los establecimientos avícolas. Soluciones innovadoras y eficaces"

Esta Conferencia se celebró el 15 de abril de 2021, en Moscú, en el Centro Federal de Protección de Salud Animal (FGBU "VNIIZZh"), dependiente del Servicio Federal de Supervisión Veterinaria y Fitosanitaria (Rosseljoznadzor).

**AGROPECUARIO**| AVICULTURA |SANIDAD ANIMAL| CUMRES Y CONGRESOS



MOSCÚ 6.05.2021



Imagen: fsvps.gov.ru

De la importancia de la Conferencia da buena cuenta la lista de asistentes que contó con la presencia y participación del director de Rosseljoznadzor, Serguei Dankvert, representantes de la Oficina central y las Direcciones territoriales de Rosseljoznadzor, los directivos y veterinarios de las empresas avícolas de 22 regiones del país, así como expertos de importantes asociaciones sectoriales.

En la intervención de bienvenida, Dankvert informó sobre el éxito de las políticas desarrolladas por el Gobierno Federal hacia el sector avícola en 2020, y, en particular, se centró en dos objetivos prioritarios como son el aumento del crecimiento de la producción de aves de corral y sus exportaciones a los mercados de otros países.

Así, abundando en el objetivo de la rentabilidad y producción, señaló que las granjas avícolas rusas, de continuar esta tendencia, en los próximos tres o cuatro años, podrían cubrir con creces la demanda interna y multiplicar por cinco sus exportaciones. Las previsiones de Dankvert se apoyan en los resultados y datos del año pasado, ya que Rusia exportó en el año 2020 alrededor de 295.000 toneladas, su valor ascendió a 427,2 millones de dólares USA, un 31% más que en 2019.

Además, como algo positivo para la producción rusa, el director Dankvert señaló que la amplia propagación de la gripe aviar en el mundo y especialmente la situación desfavorable de la enfermedad en Europa conlleva dificultades adicionales y, al mismo tiempo, requiere un control adicional, tanto en frontera como en el territorio de la Federación de Rusia. En especial, de las explotaciones avícolas que compran huevos para incubar y pollitos de un día de las empresas extranjeras. Esta amenaza actual deberá minimizarse y casi desaparecer en el momento que sea completa la localización de la producción de huevos para incubar en Rusia y con ello se eliminará el riesgo de introducción de la gripe aviar al territorio de la Federación de Rusia.

En este tema, el director de Rosseljoznadzor también abordó la problemática de la vacunación contra la gripe aviar y, con cierta seguridad, apuntó que el Servicio Federal de Supervisión Veterinaria y Fitosanitaria no aprecia la necesidad de vacunación global de las aves en todos los establecimientos avícolas del país contra esta enfermedad.

A su vez, los participantes del evento también analizaron la situación actual y las perspectivas de desarrollo del sector, las posibilidades de expansión de las exportaciones, así como las nuevas cuestiones relacionadas con las prácticas de seguros. Se prestó especial atención al estado del mercado ruso de medicamentos veterinarios y a las importaciones de vacunas para el sector avícola. Se debatieron las medidas clave para garantizar el bienestar veterinario de las explotaciones avícolas y la protección del sector de las enfermedades peligrosas.

https://fsvps.gov.ru/fsvps/news/41204.html

